

**DEPARTAMENTO DE LENGUA, BIBLIOTICA,
HISTORIA Y ESCUELA "ESPACIO DE PAZ" Y
EDUCACION**

Quiero estar en un espacio. Quiero el bienestar de nuestra patria y para colaboración del Departamento de Lengua y las prácticas Escuelas. Espacio de paz y colaboración para tener el proyecto "Que a futuro se haga mejor" para el primer año de la ESO y las Actividades Especiales con la intención de que el alumnado del primer ciclo de la ESO mejore la expresión escrita, la ortografía y, a la vez, fomente su creatividad.

En relación de la elaboración de un video breve. Objetivo: dar forma con una duración de 120 segundos al mismo con un formato de video libre para, entre otras cosas, tener el respeto a la historia, a la identidad.

Cada uno de estos videos debe tener una duración que refleje la idea central de la historia y que realice el propio relato, supervisado por el profesor de Historia. Este video se entregará al profesor de Lengua para corregir y su intención es que aprenda a trabajar en equipo en el "Espacio de Paz". Se hará un primer video de 10 minutos que se verá en un video corto durante la semana del "Día del Libro".

Para ello, contamos con la inestimable colaboración de D. Francisco Casarín, Presidente de la Asociación de Escritores y Abogados "Espacio de Paz", institución que viene realizando desde hace años una importante labor cultural en las áreas de literatura, creatividad y a la vez, desarrollo de creatividad, mediante diferentes actividades. Además, esta institución tiene un espacio físico en la zona de "Espacio de Paz" de la ciudad de Almería y a través de ella, nuestros alumnos podrán presentar sus historias y poemas.

Asimismo, nuestro alumnado que está en los programas del primer libro de los países hispanoamericanos, podrá tener un espacio de trabajo interdisciplinario, especialmente, desde el momento de la ortografía y el uso de los programas. Todos los videos serán publicados por las redes sociales de la escuela y los días de las historias tendrán un espacio especial.

El objetivo fundamental de este proyecto, además de mejorar la seguridad eléctrica y la ergonomía de nuestro desarrollo, está en promover la capacidad creativa, la capacidad de pensar en forma creativa que desarrollan los grandes hombres y del fomentar en ellos el respeto y la tolerancia. Esta capacidad creativa también una forma de estar bien en el futuro en un mundo que está cambiando. Por todo esto, desde nuestro centro queremos investigar y potenciar la capacidad creativa como un aspecto de desarrollo más amplio que el sistema curricular.

Como con todos el 24 de octubre es el día del Día de la Biblioteca y coincidiendo con esta fecha se le dedicó a esta la primera intervención de esta intervención de este día de los constructores.

- **D. Mónica Paloma**, licenciada en Ciencias Exactas, doctora desde donde ha trabajado en gran medida por la educación, enseñando en diferentes niveles de la educación superior y realizando y realizando con otros miembros de la Asociación de Educación, Investigación y Organismos conexas actividades de voluntariado personal.
- **Dña. Ana Ceballos**, licenciada en Filosofía, profesora de filosofía y filosofía teórica, profesora del 1º, 2º, 3º y 4º de la carrera de filosofía, ha publicado varias ponencias.
- **Mª del Carmen Sánchez**, licenciada en psicología por el grado de la Facultad de Ciencias de la Educación, Doctora, Doctora, Doctora, ha sido integrante de la biblioteca del Centro Mariátegui desde su creación por iniciativa de la construcción de nuestra escuela "Corvaran", desde su primera etapa.
- **Françoise**, Presidenta de la Asociación de Docentes Alemanas y autor de numerosas reflexiones pedagógicas.

El día del día de este encuentro fue:

- Presentación de la Asociación.
- Historias y lecturas de algunos de los libros que han publicado en los que se encuentran diferentes reflexiones sobre historia, etc.
- Los docentes a que se refieren en el mundo.
- Los estudiantes en el contexto de programas de redes y los estudiantes a participar.
- También se acompañó una hora de charlas de reflexión que ha publicado artículos sobre historia "Corvaran" que nos está haciendo muy interesantes sobre él.